



**TRAS EL ANUNCIO DEL PAGO DE LA DEUDA AL CLUB DE PARIS**  
**Buzzi: "No es un anuncio para aplaudir de pie.  
Deberían tener como prioridad a la deuda interna"**

Tras el anuncio de la presidenta de la nación, Cristina Fernández, respecto al pago de la deuda al Club de París con fondos del Banco Central, el presidente de Federación Agraria Argentina, Eduardo Buzzi, realizó declaraciones a la prensa: ***"Hace una semana este gobierno decidió asignar 40 millones de pesos para atender la pobreza rural. Y se molestó con la FAA, por haberle recordado que el compromiso asumido en octubre de 2007 ante el Foro de Agricultura Familiar era de 840 millones. Ahora pagan casi siete mil millones de dólares al contado al Club de París, sin cuestionar el origen de esa deuda ni negociar plazos. No podemos permanecer indiferentes ante hechos que ratifican que la gestión de Cristina Fernández continúa la línea de preferencias hacia el mundo financiero"***.

Luego, el titular federado, cuestionó los cambios de posición de varios integrantes del arco político: ***"Cuesta entender a muchos de los que estaban hoy en el Salón Blanco, que aplaudieron a Rodríguez Saá cuando anunció el default en 2001, y hoy ovacionaron el pago de la deuda externa"***.

Buzzi también criticó al gobierno nacional por haber tomado la decisión de utilizar las reservas del Banco Central para pagar al Club de París, mediante un decreto: ***"Ante temas tan delicados, y en camino de buscar una mayor calidad democrática, ¿no sería mejor que llamen a un plebiscito o que se discuta el tema en el Congreso? Esta decisión se basa en darle prioridad a compromisos externos -muchos de ellos asumidos por gobiernos ilegítimos- mientras existe deuda interna sin resolver, como los jubilados, por ejemplo"***, afirmó hoy el presidente de FAA.

**Contactos prensa FAA: Rodrigo Miró (0341) 156 368 757**